



ユネスコ活動への参加を

折 笠 與四郎

物ごとを善意に解釈する人が多ければ此の世は平和で和やかであるが、惡意に解釈する人が多ければ紛争が絶えない。どちらかといえば、惡意は善意を押しのけてはびこる。

このところ世界に紛争の種は尽きない。その代表格は中東であり、その他南米、南アフリカ、東南アジアと広く世界中に拡大している。この多くは、お互の利害を惡意にまで發展させることからきている。しかもそれは一部の指導者層の利害、反目、惡意のぶつかり合いであつて、数多い民衆の本意ではない。

争いの無い世の中を求めるることは難しい。然し争いの解決を力に依らないようすることはできないことではない。現代の兵器、殊に核兵器の発達、多面に亘る国際化の進展を考えるとき、紛争の解決を戦に訴えることをやめようとすることは、寧ろ現実的な方法である。

ユネスコ会員綱領の第一は、かくして「心の中に平和の守りを固めよう」と定められた。

戦後の最も大きな思潮は人間の尊厳と平等の思想ではあるが、實際には人命の軽視・人権の阻害、差別がなくなつてゐるわけではない。

戦争や飢餓、或いは交通災害、犯罪に依るおびただしい数の人命の損傷、社会の複雑化、マスコミによる人権の阻害、性別、人種に依る差別も決して無くなつてゐるわけではない。我々は日頃から人間の尊厳と平等を重んじ、相互に尊重しあうという民主主義の原則に立つて、自由と人権を尊重する習慣を守り育てることが大切である。

「すべての人間の尊嚴を重んじよう」は綱領第二である。

今世紀の最も特筆すべきものは科学の発達である。現代の我々はかつて夢想されし得なかつた科学の恩恵を手にすることができた。然しこの科学の発達は先進諸国と呼ばれる世界の一部に於てである。多くの文盲を抱え、我々が享受する文明、文化の利便と共にすることのできない人々は多い。格差は

福島市監査委員、福島県市民交通災害共済組合監査委員、
福島市監査委員、福島県市民交通災害共済組合監査委員、